



Pièces	5 Pièces
Superficie	173 m²
Référence	87305585
Prix	1 175 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

// nice - ste marguerite // magnifique maison contemporaine 5p de 173m² avec piscine, jardin, vue dégagée et en excellent état ! À seulement quelques minutes du tramway, de l'aéroport et de l'autoroute, cette maison séduit par sa luminosité exceptionnelle et son atmosphère paisible. Dès l'entrée, le regard est attiré par une spacieuse pièce de vie baignée de lumière avec cheminée, prolongée par une véranda à verrière haut de gamme qui offre une véritable continuité de la maison et de jolies vues sur le jardin, la piscine et les collines. La sublime cuisine contemporaine, ouverte sur le séjour ...

// nice - ste marguerite // magnificent contemporary 5-room house of 173m² with pool, garden, unobstructed view, and in excellent condition! Just a few minutes from the tramway, the airport, and the highway, this house is attractive for its exceptional brightness and peaceful atmosphere. From the entrance, the eye is drawn to a spacious living room flooded with light with a fireplace, extended by a high-end glass veranda that provides a real continuity of the house and beautiful views of the garden, the pool, and the hills. The sublime contemporary kitchen, open to the living room and ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

